

## Neue Form der Hydrographischen Bibliographie

Ab Jahrgang 29, 1976, wird die Hydrographische Bibliographie, ein Teil unserer Zeitschrift, in einer anderen Form veröffentlicht. Sie ist mit Hilfe der EDV erstellt und bietet in Zukunft bessere Nutzungsmöglichkeiten, weil sie wesentlich feiner nach der UDC gegliedert ist. Diese feine Gliederung hat einen größeren Umfang zur Folge.

Deshalb wird die Hydrographische Bibliographie nicht mehr wie bisher am Schluß eines jeden Heftes ausgedruckt, sondern getrennt von den Abhandlungen in gesonderten Heften veröffentlicht. Die Bibliographie-Hefte entsprechen in ihrer äußeren Form der DHZ; sie werden etwa 2mal jährlich mit je 120 Seiten erscheinen und sind im DHZ-Abonnement eingeschlossen.

Die Abhandlungen werden im selben Umfang wie bisher in 6 Heften jährlich veröffentlicht. Ein Heft wird in Zukunft etwa 32 Seiten enthalten.

Die Bezieher werden also ab Jahrgang 29, 1976, 6 Hefte mit Abhandlungen und 2 Hefte mit Hydrographischer Bibliographie erhalten.

## “Hydrographische Bibliographie” to be published in a new form

From vol. 29/1976 on, the “Hydrographische Bibliographie”, as part of our journal, is published in a new form. It is produced by means of electronic data processing and provides better possibilities of utilisation, due to a much finer classification according to UDC. As a result it will become more voluminous.

The “Hydrographische Bibliographie” therefore is no longer printed at the end of each issue of the DHZ but is published in separate booklets instead. The bibliography booklets in their exterior correspond to that of the DHZ. They will appear twice a year with 120 pages each, and are included in the subscription to the DHZ.

Papers will be published to the same extent as so far in six numbers every year, each number comprising about 32 pages.

From vol. 29/1976 on, subscribers will thus receive six issues containing papers plus two booklets “Hydrographische Bibliographie”.

---

Abgeschlossen am 20. April 1976

Herausgegeben vom Deutschen Hydrographischen Institut, Hamburg, unter der Schriftleitung von Helmut Mä dler und Hans Walden.

Französische Version der Zusammenfassungen von:

Service Hydrographique et Océanographique de la Marine, 3, Avenue Octave Gréard, Paris VII<sup>e</sup>, Frankreich.

Verantwortlich für den nichtamtlichen Teil: Dr. Helmut Mä dler, Sichter 4, 2050 Hamburg 80.

Druck: J. J. Augustin, Glückstadt (Elbe).

Kartographie: H. Neide, Norderstedt.